

## PRESENTACIÓN

Con este primer volumen del año, la Revista *Estudios Geográficos* presenta un monográfico dedicado a Chile, continuando en la línea editorial de dedicar a los países iberoamericanos una serie de números especiales, que permiten acercarnos a la realidad geográfica y quehacer investigador de los geógrafos de estos respectivos países. Así, en una época reciente, se dedicaron monografías a Méjico (1992, vol. 206), Argentina (1992, vol. 208) y Cuba (1996, vol. 223). El monográfico que nos ocupa, ha sido realizado por profesores e investigadores del Instituto de Geografía de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El deseo del Consejo de Redacción de esta Revista, hubiera sido ofrecer las páginas de *Estudios Geográficos* a todo el colectivo de geógrafos chilenos, puesto que, son muchos los profesionales de nuestra disciplina cuyas aportaciones serían del máximo interés y calidad científica. Sin embargo, el tiempo del proceso editorial y el espacio de que disponemos en la Revista, nos han limitado, sobremanera, este deseo. Así pues, y debido exclusivamente a razones coyunturales, esta aportación sobre la geografía chilena, ha sido elaborada por investigadores del Instituto de Geografía de la PUC.

El número tiene una temática general, que abarca desde el marco físico hasta la organización territorial. Sus autores, tienen tras de sí, además de un importante currículum, una ocupación profesional de relevancia en el ámbito geográfico chileno, como es el caso de Don Belisario Andrade, Presidente de la Asociación de Geógrafos, Don José Ignacio González, Decano y Director del Instituto de Geografía, o Doña Consuelo Castro, Vicedirectora del Instituto de Geografía.

*C. de R.*